

Dandim Temanggung Berikan Motivasi Kepada Peserta Pelatihan Berbasis Kompetensi

Slamet Dalwanto - TEMANGGUNG.PERS.WEB.ID

Aug 8, 2023 - 17:49



TEMANGGUNG – Komandan Kodim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono S.I.P., memberikan materi Wasbang kepada peserta Pelatihan Berbasis Kompetensi Program pelatihan kerja dan produktivitas Tenaga kerja Tahun 2023 di UPTD Balai Latihan Kerja(BLK) Kabupaten Temanggung, Selasa (8/8/2023).

Balai Latihan Kerja (BLK) Dinas Perindustrian dan Tenaga Kerja adalah sarana pemuda untuk menimba ilmu dan keterampilan harus juga memiliki wawasan kebangsaan dan bela negara sehingga kedepan mereka tetap memupuk semangat kesadaran cinta tanah air, bela negara serta wawasan kebangsaan & pola kerja yang disiplin.

Dalam kegiatan tersebut Dandim 0706/Temanggung Letkol Inf Sriyono S.I.P.,

menyampaikan bahwa Pelatihan ini adalah suatu proses pendidikan dan pelatihan yang dirancang untuk mengembangkan kemampuan dan keterampilan secara khusus yang mempunyai tujuan untuk mencapai hasil kerja yang berbasis target kinerja yang telah ditetapkan.



"Saya sangat menyambut baik kegiatan ini, dimana peserta yang merupakan pencari kerja punya kesempatan untuk membekali diri dengan keterampilan tertentu, sehingga ini akan menjadi salah satu modal untuk mencari pekerjaan. Olehnya itu saya berpesan kepada seluruh peserta untuk mengikuti pelatihan ini secara serius dan sungguh-sungguh," ujarnya.

"Salah satu tugas pokok Kodim adalah membantu program pemerintah daerah dalam upaya mensukseskan program yang sudah ada di wilayah Kabupaten Temanggung. Pelatihan ini adalah suatu proses pendidikan dan pelatihan yang dirancang untuk mengembangkan kemampuan dan keterampilan secara khusus yang mempunyai tujuan untuk mencapai hasil kerja yang berbasis target kinerja yang telah ditetapkan," tambahnya.

"Peserta Pelatihan BLK sejumlah 144 orang ini berasal dari Masyarakat di Wilayah Kabupaten Temanggung berdasarkan latar belakang yang berbeda-beda, sehingga perlu diberikan bekal tentang wawasan kebangsaan untuk mempertebal kembali tentang ideologi Pancasila, cinta tanah air & Bela Negara", pungkasnya.

Sementara itu, Kepala Dinas Perindustrian dan Tenaga Kerja Kabupaten Temanggung Bapak Agus Sarwono, S.Sos, M.M mengucapkan terima kasih kepada Dandim 0706/Temanggung yang telah memberikan materi Wawasan Kebangsaan kepada peserta Pelatihan di BLK Dinas Perindustrian dan Tenaga Kerja Kabupaten Temanggung.

Animo masyarakat untuk ikut pelatihan kerja tinggi, Mereka bisa mendapatkan kemampuan sebagai bekal modal bekerja, mudah-mudahan para peserta setelah keluar pelatihan ini dapat memberikan kontribusi yang positif dan nyata kepada diri sendiri, bangsa dan negara, "tuturnya.